

# CAP FINISTÈRE

PENN AR BED



Dispensé de timbrage BREST CTC

## Voter, confirmer, équilibrer

**Après une campagne présidentielle d'une rare intensité, les socialistes du Finistère se sont réunis en conseil fédéral, à Brest le 14 mai. Il s'agissait pour Jean-Jacques Urvoas de comprendre le passé, pour maîtriser le présent et préparer l'avenir.**

Le premier secrétaire a commencé par rendre hommage au courage et à la force de Ségolène Royal. "D'ailleurs, nous l'avons invitée à revenir dans le Finistère à l'occasion de la campagne législative", a-t-il annoncé.

Il a également remercié l'ensemble des adhérents qui se sont mobilisés comme jamais pour cette campagne présidentielle. "L'imprimerie fédérale du PS a imprimé plus de 250 000 tracts et 4 500 affichettes pour annoncer les dizaines de réunions

publiques organisées dans tout le département", a souligné le trésorier fédéral, Alain Queffelec.

Sylvain Elies a rappelé que, sur Internet, les blogs socialistes ont permis de relayer le message de Ségolène Royal. "En moyenne, une centaine d'internautes se sont connectés quotidiennement au blog de la présidentielle dans le Finistère, avec des pointes à plus de 1 000 connexions juste avant le second tour".

"Il faut savoir regarder notre défaite en face et l'exercice est difficile tant le temps nous est compté", a estimé Jean-Jacques Urvoas. Et les questions ne manquent pas : la France est-elle un pays de droite ? Nos analyses sur la nature des crises que traverse notre pays sont-elles toujours pertinentes ? N'avons-nous pas collectivement entretenu des ambiguïtés sur certaines questions ? De nos réponses dépendra notre futur et pour les bâtir quelques semaines ne

SUITE PAGE 2

**CAP FINISTÈRE**  
26 B, rue Aristide-Briand  
29000 QUIMPER  
DÉPOSÉ LE 16/05/2007



## L'enjeu des législatives

**Face à une droite de revanche et de combat, l'heure est à la résistance, a expliqué François Hollande, devant le Conseil national du PS qui s'est tenu le 12 mai, à la Mutualité.**

"Les élections législatives sont le dernier moment démocratique important pour déterminer la politique de la France pour les cinq prochaines années", a souligné le premier secrétaire.

Ces rendez-vous des 10 et 17 juin sont d'autant plus importants que c'est le candidat de la droite décomplexée qui a remporté l'élection présidentielle.

Pourquoi a-t-il gagné ? François Hollande y voit trois raisons. D'abord, il a su fédérer toutes les droites. Depuis plus de 20 ans, droite et extrême droite sont majoritaires

en France. Mais les divisions et l'existence d'une extrême droite hostile mettaient le camp conservateur en difficulté. Or, pour cette campagne, Nicolas Sarkozy n'avait aucun candidat de sa famille politique en face de lui. Son discours lui a permis de capter une partie de l'électorat du FN, le 22 avril, et sa totalité, le 6 mai.



François Hollande

Ensuite, l'ancien ministre de l'Intérieur fut assez habile pour échapper à son bilan. Il a ainsi pu, après avoir participé à la majorité sortante, apparaître comme un changement possible. Enfin, "il a su structurer un projet idéologique cohérent autour de valeurs assumées de la droite : autorité, mérite, hiérarchie", a

SUITE PAGE 2

## EN CLAIR !

**Avec énergie, vers les législatives.**

Après la défaite, la reconquête et celle-ci passe par les échéances de juin où nous devons faire élire le plus grand nombre de députés socialistes. C'est un devoir moral. Car le gouvernement qui se met en place ne va pas être tendre avec la population et tentera en force de mettre en œuvre ce programme libéral que les Français n'ont pas lu. Le rôle de l'opposition parlementaire va être essentiel : proposer une alternative efficace et crédible et surtout combattre les projets et propositions d'une droite toute puissante, arrogante et manipulatrice. La droite UMP est maintenant partout, du Sénat au CSA, du Conseil Constitutionnel à un trop grand nombre de médias affidés ou soumis ; arrêtons-la, à l'Assemblée.

# Voter, confirmer, équilibrer (suite)

Dans le Finistère, les socialistes donneront un caractère départemental aux législatives.

... suffiront pas. Il y faudra du temps, de la lucidité, du respect.

L'urgence maintenant est de lancer les campagnes législatives. "Même s'il y a huit circonscriptions dans le Finistère, nous devons donner un caractère départemental à cette élection", a estimé le premier secrétaire fédéral. Pour Chantal Guittet, candidate dans la 5<sup>ème</sup> circonscription, "il faut montrer la cohérence qui existe entre les huit candidats socialistes".

Les Finistériens doivent confirmer leur vote du 6 mai. "Ségolène Royal a rassemblé un grand nombre d'électeurs sur son nom", a confirmé Pierre Maille. "Nous devons entretenir cet enthousiasme et cette énergie".



*Il faut entretenir cet enthousiasme*

Pour cela, les socialistes doivent lutter contre la désaffection et le fatalisme. Le 10 mai 1981, Giscard était arrivé en tête dans le Finistère mais, au mois de juin, ses électeurs ne s'étaient pas déplacés. Une partie de l'électorat de gauche peut en effet se résigner, pensant que les jeux sont faits, que la victoire de l'UMP est totale. Il n'en est rien. Certes le camp de Nicolas Sarkozy dispose de tous les pouvoirs : l'Élysée, Matignon, le Sénat, les forces de l'argent, des médias et les principales instances de régulation. Ils croient que tout leur est permis, ils sont dans une logique d'écrasement, d'intimidation et de débâchage. "C'est insupportable et indécent", s'est exclamé Gérard Mével, faisant référence aux quelques socialistes qui ont rejoint Nicolas Sarkozy, tandis que Bernard Poignant espérait "qu'aucun d'entre eux n'entrera au gouvernement".

"Nous devons convaincre les électeurs que les législatives doivent être pour eux l'occasion de mettre en place un contre-pouvoir, non pas pour le Parti socialiste, mais pour eux". Le groupe socialiste doit être le plus puissant possible pour faire face à cette tendance hégémonique. Si l'impôt sur

la fortune (ISF) n'a pas été abrogé, si le Contrat première embauche (CPE) n'a pas été adopté, c'est grâce à la vigilance et à la détermination des parlementaires socialistes. Plus ils seront nombreux, plus ils pourront constituer un contre-pouvoir.

A la présidentielle, Nicolas Sarkozy est parvenu à rassembler sur son nom la droite et l'extrême droite. Ce phénomène peut se reproduire aux législatives avec des conséquences dramatiques pour les cinq années qui viennent.

Le projet que défendront les candidats socialistes est résumé dans la plate-forme adoptée au Conseil national du 12 mai. Elle s'articule autour de quatre grands thèmes : travailler mieux et travailler tous, protéger le présent et préparer l'avenir, réorienter l'Europe pour peser dans la mondialisation, démocratiser et renouveler notre République. Cette plate-forme apporte des réponses aux inquiétudes des Français. "J'ai rencontré les salariés de l'usine Livbag de Pont-de-Buis. Ils sont vraiment très inquiets pour leur emploi et il est essentiel qu'ils sentent que le Parti Socialiste est à leurs côtés", a expliqué Richard Ferrand, candidat dans la 6<sup>ème</sup> circonscription.

Parce que Ségolène Royal est arrivée en tête en Bretagne et dans le Finistère, c'est ici que les candidats socialistes doivent faire le plein des voix. "Car la Bretagne a quelque chose à dire à la France", a estimé Nicolas Morvan. "Il faut que les Bretons, qui ont majoritairement voté pour Ségolène Royal, soient représentés à l'Assemblée Nationale", a confirmé Richard Ferrand.

"Nous nous lançons dans cette campagne avec un seul objectif : disposer au soir du 17 juin du groupe socialiste le plus important possible " a résumé Jean-Jacques Urvoas 26 jours avant le premier tour des législatives.



*Aucun socialiste ne doit entrer au gouvernement*

# L'enjeu des législatives (suite)



*Le conseil national du 12 mai*

... résumé François Hollande. Il a pu faire la jonction entre les électeurs d'extrême droite, les plus riches de la société, et une part des classes populaires et surtout des classes moyennes les plus fragilisées. Il a utilisé pour ce faire trois ressorts : l'individualisation, l'identité nationale et l'immigration. Avec lui, l'État n'est plus là pour redistribuer, protéger, intervenir, défendre un projet collectif mais pour permettre à chacun de s'en sortir individuellement. Pour plus de pouvoir d'achat, travaillez plus ! Pour plus de

**L'orientation  
du pays  
se décide  
le 10 juin**

logement ? Devenez propriétaires ! Pour plus de protection sociale ? Assurez-vous !

Nous sommes en face d'une droite de revanche. Non pas par rapport à un scrutin

précédent, mais par rapport à ce que la gauche, les forces de progrès, la République ont construit depuis longtemps. Lorsque Nicolas Sarkozy a appelé à liquider Mai 68, il s'agissait bien d'une revanche vis-à-vis d'une évolution de la société.

Ce modèle porte en lui tous les dangers, tous les délitements, tous les affrontements. Au cours de la campagne législative -très courte- qui s'ouvre, les candidat(e)s socialistes devront tenir ce discours et expliquer aux électeurs que les premières victimes de Nicolas Sarkozy seront les Français et, en particulier, les plus modestes.

Ceux qui gagneront les élections législatives des 10 et 17 juin gouverneront le pays pendant cinq ans. Certes, il y aura aussi des élections intermédiaires, cantonales, municipales (peut-être plus tôt qu'on ne le croit) et régionales mais c'est l'ampleur de la majorité parlementaire qui déterminera la politique du pays.

Le Conseil national du 12 mai a adopté la plate-forme socialiste des législatives, consultable sur le site de la fédération [www.ps29.org](http://www.ps29.org).

## Rejoignez le Parti Socialiste maintenant !

A l'annonce des résultats de la présidentielle, des dizaines de sympathisants ont décidé de rejoindre le Parti Socialiste.

Certains se sont rendus dans les locaux du PS, d'autres ont utilisé le formulaire mis en ligne sur le site internet de la fédération ([www.ps29.org](http://www.ps29.org)).

"Un simple soutien non militant ne me paraissait plus suffisant", explique Valérie, de Pont-l'Abbé. "J'ai pris conscience que sympathiser avec les idées d'un parti ne suffisait plus aujourd'hui", renchérit Anne, de Quimper, tandis que Kristell estime que le Parti Socialiste "aura un rôle fort à jouer dans l'expression du contre-pouvoir".

Stéphanie, de Landerneau, craint "un grave retour en arrière avec la remise en cause des 35 heures, des libertés individuelles...". Or, c'est le PS qui peut incarner cette résistance.

Mais un PS rénové. "La direction, au sens propre et figuré doit être structurée, claire et rassembler tous les adhérents sur la même ligne", estime Valérie, tandis



Seul le PS peut incarner la résistance

que Stéphane souhaite contribuer, avec d'autres, au rajeunissement du PS.

Ces nouveaux adhérents auraient-ils adhéré sans Internet ? Oui, leur volonté de participer à la vie du parti était trop grande. "Si je n'avais pas eu accès à Internet, j'aurais tout de même cherché à rejoindre le PS", confie Aurélie, de Brest,

mais Kristell reconnaît "que l'usage d'Internet a facilité son adhésion".

Tous les nouveaux adhérents payeront une cotisation de 20 euros. En revanche, celles et ceux qui ont rejoint le PS en 2006, s'acquitteront cette année de la cotisation classique, proportionnelle aux revenus.

## LIBREMENT DIT... LIBREMENT DIT... LIBREMENT DIT... LIBREMENT



### Les Belges votent aussi le 10 juin

Avec  
Marc Tarabella

**Les Belges voteront aussi le 10 juin. Les socialistes belges mènent campagne sur les mêmes thèmes que les socialistes français, nous explique Marc Tarabella, eurodéputé socialiste de la région de Liège, dernier sur la liste socialiste.**

**Cap Finistère : Le résultat de l'élection présidentielle française peut-il avoir une influence sur le vote des Belges ?**

**Marc Tarabella :** Nous avons suivi avec attention l'élection française. On peut même dire qu'elle nous a passionnés mais, comme toujours, dans la partie francophone du pays. Cependant, les enjeux et les modes de scrutin sont différents. Nous avons une proportionnelle intégrale. Mon rôle consiste à pousser la liste socialiste

afin que nous réalisons le score le plus important possible. Si le second tour de votre présidentielle s'était déroulé le 3 juin, il y aurait peut-être eu une influence, mais là, je ne le pense pas.

**Cap Finistère :** On peut tout de même trouver des similitudes entre la droite française et la droite belge vis-à-vis de l'extrême droite ?

**Marc Tarabella :** Dans la partie francophone, le vote d'extrême droite est surtout un vote de rejet. En revanche, dans la partie flamande, on constate en effet que la droite a repris dans son programme des éléments destinés à séduire une partie de l'électorat d'extrême droite, en particulier en ce qui concerne l'autonomie de la Flandre.

**Cap Finistère :** On constate aussi des points communs entre votre projet et celui du PS français. Sur le service public de la petite enfance, par exemple ?

**Marc Tarabella :** Bien sûr, il s'agit d'une question de société essentielle qui touche à l'égalité hommes-femmes. L'absence de modes de garde conduit trop souvent les femmes à rester à la maison pour s'occuper des enfants. En Belgique comme en France, la question essentielle est : dans quelle société voulons-nous vivre ? Devons-nous mettre en place des réponses basées sur la solidarité ou pouvons-nous faire confiance aux lois du marché ? Il existe toujours une droite et une gauche qui n'apportent pas les mêmes réponses.

**Cap Finistère :** Quel rôle joue Internet dans votre campagne ?

**Marc Tarabella :** Ce média prend de plus en plus d'importance mais il faut faire attention. Certes, 35 % des citoyens disposent d'un ordinateur et d'une connexion contre 20 %, il y a quatre ans. Mais toute une partie de la population n'y a pas encore accès, les plus modestes et les plus âgés. Il ne faut donc pas tout miser sur Internet et continuer à faire campagne de manière traditionnelle.

## Rendez-vous

21 mai

Ouverture de la campagne officielle des législatives.

21 mai

A 20 h 30, débat sur "L'enfance et la jeunesse, l'action d'une municipalité", organisé par la section de Guipavas, avec Anne Prou, adjointe au maire de Landerneau, et Chantal Guittet, candidate aux législatives, à la Maison de quartier de Coataudon.

10 juin

Premier tour des élections législatives.

17 juin

Second tour des élections législatives.

# Annonces légales & judiciaires

**LES CONSEILS D'ENTREPRISES**  
Société d'Avocats  
143, avenue de Kéradennec  
29000 QUIMPER - Tél. 02.98.90.04.35

### AVIS DE CESSION

Suivant acte sous seing privé en date à QUIMPER du 26 avril 2007, enregistré à DOUARNENEZ le 3 mai 2007 - Bord. n° 2007/194 case n° 1,

Monsieur Michel GUEGUEN, demeurant 13, rue Max Jacob - 29170 PLONÉIS, a vendu à la société ETA LE GOUILL, SARL au capital de 8 000 euros, dont le siège social est à PLUGUFFAN - 29700, lieudit "Kertanguy", immatriculée au RCS de QUIMPER sous le numéro 413 919 861,

un fonds de commerce de "travaux agricoles", sis et exploité à GUENGAT (29180) lieudit "Kerandreat" et pour lequel Monsieur Michel GUEGUEN était immatriculé au RCS de QUIMPER sous le numéro 452 277 494, moyennant un prix de 229 500 €, s'appliquant aux éléments corporels pour 3 000 € et aux éléments corporels pour 226 500 €. L'entrée en jouissance a été fixée au 1<sup>er</sup> avril 2007.

Les oppositions, s'il y a lieu, seront reçues dans les dix jours suivant la dernière en date des publications légales, au Cabinet LES CONSEILS D'ENTREPRISES, 143, avenue de Kéradennec - 29000 - QUIMPER, où domicile a été élu à cet effet.

Pour avis

**LES CONSEILS D'ENTREPRISES**  
Société d'Avocats  
143, avenue de Kéradennec  
29334 QUIMPER CEDEX  
Tél. 02.98.90.04.35

**PATRIMOINE EXPERTISE**  
Société à responsabilité limitée  
au capital de 10 000 euros  
Siège social : 143 avenue de Kéradennec  
29000 QUIMPER

### AVIS DE CONSTITUTION

Aux termes d'un acte sous seing privé en date à QUIMPER du 11 mai 2007, il a été constitué une société présentant les caractéristiques suivantes :

**Dénomination sociale :** PATRIMOINE EXPERTISE.

**Forme sociale :** Société à responsabilité limitée.

**Siège social :** 143, avenue de Kéradennec, 29000 QUIMPER.

**Objet social :** Conseil en Gestion de Patrimoine - Conseil en investissement financier - Démarchage de produits bancaires et financiers - Courtage en assurance de personnes - Transaction sur immeuble et fonds de commerce.

**Durée de la Société :** 99 ans à compter de la date de l'immatriculation de la Société au Registre du commerce et des sociétés.

**Capital social :** 10 000 euros.

**Gérance :** Monsieur Robert ROCUET, demeurant 19, chemin de Stang Korriguet, 29170 SAINT-ÉVARZEC, a été nommé gérant.

**Immatriculation** de la Société au Registre du commerce et des sociétés de QUIMPER.

Pour avis,  
La Gérance

### CHANGEMENT DE RÉGIME MATRIMONIAL

Suivant acte reçu par Maître Olivier BARIOU, Notaire Associé de la Société Civile Professionnelle "Antoine DESMIERS de LIGOUYER, Olivier BARIOU et Marie-Laure BOUTHORS-DESMIERS de LIGOUYER, Notaires Associés", titulaire d'un Office Notarial à la résidence de DAULAS (Finistère) 24, route de Quimper, le 12 mai 2007, a été reçu le changement de régime matrimonial portant adoption du régime de la communauté universelle avec clause d'attribution intégrale de la communauté en cas de décès à l'époux survivant, par M. Dominique Maurice Lucien SEGUIN, né à FLIXE-COURT (80), le 14/09/1950, et Mme Marie-Hélène JOSEPH, son épouse, née à PLOMODIERN (29), le 07/11/1949, demeurant à HANVEC (29460) 7, chemin de la Grève, mariés sous le régime de la communauté de biens réduite aux acquêts à défaut de contrat de mariage préalable à leur union célébrée à la mairie de PLOMODIERN (29), le 24 août 1974.

Les oppositions des créanciers à ce changement, s'il y a lieu, seront reçues dans les trois mois de la présente insertion, en l'Office Notarial ci-dessus dénommé où domicile a été élu à cet effet.

Pour insertion,  
Le Notaire

### AVIS DE CONSTITUTION

Aux termes d'un acte sous seing privé en date du 2 avril 2007 à BREST, il a été institué une société présentant les caractéristiques suivantes :

**Forme :** Société à responsabilité limitée.

**Dénomination :** BAZ'ART.

**Siège social :** BREST (29200) 116, rue Jean Jaurès.

**Objet :** Vente d'objets divers, équipement de la maison et équipement de la personne.

**Durée :** 50 années à compter de son immatriculation au Registre du Commerce et des Sociétés.

**Capital :** 15 000 euros.

**Gérance :** Monsieur SALAMI Reza, demeurant 122, rue du Valy-Hir à BREST (29) et Madame NOURI Iran, demeurant Hameau du Croëzou à PLOGONNEC (29).

**Immatriculation :** au Registre du Commerce et des Sociétés de BREST.

Pour avis, le gérant

### AVIS DE CONSTITUTION

Avis est donné de la constitution de la EURL "ikkone" au capital de 3 000 euros.

**Siège social :** 5, rue Charles Le Goffic, 29270 Plonéour-Lanvern.

**Objet :** Commercialisation, promotion, vente directe ou indirecte de tout article d'équipement de la personne et de la maison, notamment par le biais d'un site Internet. Le cas échéant, le site Internet proposera tout type de téléchargement légal, payant ou gratuit.

**Durée :** 99 ans à compter de l'immatriculation au Registre du Commerce et des Sociétés de Quimper.

**Gérant :** Stéphane NEUMAGER, demeurant au 5, rue Charles Le Goffic, 29270 Plonéour-Lanvern, nommé pour une durée indéterminée.

### GROUPEMENT AGRICOLE D'EXPLOITATION EN COMMUN ROSEC

Société civile au capital social de 114 000 €  
Siège social : Lanven  
29440 SAINT-VOUGAY  
RCS MORLAIX 400 239 877

### TRANSFORMATION

D'un procès-verbal d'Assemblée Générale Extraordinaire en date à SAINT-VOUGAY du 1<sup>er</sup> janvier 2007, il résulte ce qui suit :

A compter du 1<sup>er</sup> janvier 2007, le Groupement Agricole d'Exploitation en Commun Reconnu ROSEC est transformé en Exploitation Agricole à Responsabilité Limitée, dénommée E.A.R.L. ROSEC XAVIER, société civile régie par la loi n° 85-697 du 11 juillet 1985.

Le capital social est fixé à un montant total de 114 000 €.

Le siège social demeure fixé à Lanven, 29440 SAINT-VOUGAY.

L'objet social demeure l'exploitation agricole ainsi que toutes activités connexes et similaires.

La durée de la société sera de 99 années à compter de son immatriculation au R.C.S.

Le gérant est Monsieur Xavier ROSEC, demeurant à Lanven, 29440 SAINT-VOUGAY.

Toute cession de parts sociales consentie à des personnes autres que le conjoint d'un associé, ses ascendants, descendants, un co-associé ou le conjoint de l'un d'eux devra être agréée par décision extraordinaire des associés.

Le dépôt des pièces sera effectué au Registre du Commerce et des Sociétés tenu au greffe du Tribunal de Commerce de MORLAIX.

Pour avis,  
Le Gérant

## EN SAVOIR PLUS ...

### Pensez aux procurations

Pour les élections législatives des 10 et 17 juin, pas une voix ne doit manquer aux candidats socialistes.

Si vous ne pouvez pas vous rendre dans votre bureau de vote pour des raisons professionnelles ou personnelles, vous pouvez établir une procuration au commissariat ou la brigade de gendarmerie de votre domicile.

Vous pouvez prendre contact avec le parti socialiste (02 98 43 44 39 à Brest ou 02 98 53 20 22 à Quimper) ou par mail [fede29@parti-socialiste.fr](mailto:fede29@parti-socialiste.fr) si vous cherchez un électeur de votre commune qui votera pour le ou la candidate socialiste aux législatives.

## S'abonner :

Nom : .....

Prénom : .....

Adresse : .....

.....

.....

.....

Abonnement pour 1 an : 15 €

Abonnement de soutien :  
à partir de 20 €

Chèque à l'ordre de :  
Fédération du Finistère  
du Parti Socialiste.

## Cap Finistère - Le Breton Socialiste

26 B, rue Aristide-Briand - 29000 QUIMPER  
Tél : 02 98 53 20 22 - Fax : 02 98 53 12 20

DIRECTEUR DE LA PUBLICATION  
Jean-Jacques URVOAS  
RÉDACTEUR EN CHEF  
Jean-Yves CABON

Impression : Presses Associatives du Finistère  
13, rue de Portzmoguer - 29200 BREST  
Tél : 02 98 43 44 39 - Fax : 02 98 43 64 03  
CPPAP 1207 P 11428